

Ciudad de México, 16 de marzo de 2024
Boletín 28/24

LLEGÓ LA HORA IZTAPALAPA, DE GANAR Y GOBERNAR LA CIUDAD DE MÉXICO: CLARA BRUGADA

- Desde San Miguel Teotongo, comunidad que la vio nacer políticamente, Brugada Molina llamó a sacar el orgullo iztapalapense y defender la Cuarta Transformación
- Destacó que hay garantías de hacer un buen gobierno porque tiene la experiencia de los gobiernos honestos

Llegó la hora de que Iztapalapa salga adelante y que de aquí salga la primera jefa de Gobierno, declaró Clara Brugada, candidata por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, frente a miles de simpatizantes reunidos en el pueblo de San Miguel Teotongo.

En esta comunidad de la Sierra de Santa Catarina que la vio nacer políticamente hace más de 40 años, Brugada Molina manifestó que Iztapalapa y la Ciudad de México están frente a una oportunidad histórica de que una mujer de la periferia y con experiencia de gobierno y de transformación, gobierne la capital del país.

"Llegó la hora Iztapalapa, llegó la hora de salir con todo y ganar estas elecciones, y yo les pido que el 2 de junio movilizemos a toda la familia, a los amigos, a los que históricamente nos conocen y saben que vamos a hacer un buen trabajo", señaló.

La candidata morenista destacó que en este proceso electoral es decisivo que el pueblo de Iztapalapa saque el orgullo, por ser sitio de lucha y resistencia y haberse convertido en la primera trinchera por la democracia.

"Iztapalapa es la fuerza económica que mueve esta ciudad, la fuerza de mano de obra que transforma todos los días esta ciudad, Iztapalapa juega un papel decisivo en la capital", subrayó.

Clara Brugada, resaltó que es tiempo de mujeres, porque han demostrado que saben gobernar y representar, al tiempo que destacó el ejemplo de la Dra. Claudia Sheinbaum que impulsó proyectos transformadores como el Cablebús, y el de ella, con la transformación del espacio público por medio de las Utopías, obras que señaló como garantía de continuar y encabezar un buen gobierno en el futuro próximo. "Hemos tenido éxito en transformar la vida de la gente, es tiempo

de mujeres", afirmó.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno mencionó que hacer gobiernos honestos es la fórmula más sencilla para construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, porque le devuelven al pueblo sus impuestos en obras, acciones y servicios. Y puso como ejemplo la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Ustedes tendrán que decidir el 2 de junio, entre los que quieren seguir con la corrupción o la honestidad de los gobiernos democráticos, entre los que quieren cortar los programas sociales y los que vamos a ampliar los programas sociales, esa es la definición", aseveró.

Clara Brugada reiteró que no permitirá que se privatice el agua ni los servicios de salud, porque el movimiento de la Cuarta Transformación triunfará el próximo 2 de junio, "No vamos a permitir ni que continúe el cártel inmobiliario ni que privaticen los servicios públicos, y saben por qué, porque vamos a ganar la Ciudad de México, vamos a derrotarlos", aseguró.

"Así que ni se hagan ilusiones de querer gobernar esta ciudad. Esta ciudad es democrática, la población ha votado históricamente por la izquierda y quiere esta gran población que siga la transformación, que sigan los grandes gobiernos a favor del pueblo", lanzó contra el PAN, PRI y PRD.

Finalmente, Brugada Molina pidió a la población de Iztapalapa movilizarse y hacer campaña en toda la ciudad para defender sus derechos y a la Cuarta Transformación.

"Llegó la hora de que Iztapalapa salga adelante y que de aquí salga la primera jefa de Gobierno, con mucho orgullo de representarlos y con una gran tarea de hacer el mejor gobierno a favor de la Ciudad de México, y la garantía es que somos de aquí", concluyó.

En el mitin estuvieron presentes la candidata al Senado, Ernestina Godoy; la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; la candidata a la Cámara de Diputados, Marisela Zúñiga; la integrante de la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo, Teresa Ortega; así como Aleida Alavez, Víctor Varela y Gabriel García.

---ooo0ooo---